

# 第4回ニットーキッズサッカーフェスティバル 写真館

【開催日】 2024 年 9 月 29 日(土)

☆午前の部 9:30~12:00

○幼児・1年2年『親子サッカー教室』 ○1年2年『補欠ゼロリーグ』

☆午後の部 13:30~15:30

○3年の部 4年の部『クワトロゲーム大会』 ○『初心者サッカー教室』

【会 場】 滝沢総合公園 体育館および陸上競技場

【主 催】(公社)岩手県サッカー協会、滝沢市サッカーフェスティバル実行委員会

【後援】滝沢市、盛岡広域スポーツコミッション

【特別協賛】新日東鋼管株式会社

【協賛】 橋本総業株式会社、TOTO 株式会、ダイキン HVAC ソリューション東北株式会社、 日本キャリア株式会社、株式会社ノーリツ

参加者: 225 名 午前の部:幼児・1 年 2 年親子サッカー教室 47 組 103 名、1 年 2 年生補欠ゼロリーグ 51 名

午後の部: クワトロゲーム大会 3年34名、4年29名、初心者サッカー教室8名

運営スタッフ 52 名: 岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 8 名/盛岡北高校サッカー部 25 名

滝沢市関係者スタッフ4名/新日東鋼管株式会社スタッフ15名

# 【内容】

- ◇『親子サッカー教室』は、親子仲良くボール遊びや試合等をします。
- ◇『補欠ゼロリーグ』は、同じチームになったメンバーで、リーグ戦を行います。
- ◇『クワトロゲーム』は、4人制ゲームで1試合ごとにメンバーをシャッフルしながら 6試合程度行い、個人の勝ち点や得点を競います。
- ◇『初心者サッカー教室』は、はじめてサッカーボールに触れる皆さんを対象に楽しく ボール遊び・動きづくりの要素を入れて、後半ミニゲームにもチャレンジします。
- ◆参加する子供たち全員が楽しむ事を優先します。
- ◆キッズ指導ガイドラインに沿って行います。

# <スタッフミーティング・開会式の様子>



<午前の部 活動の様子>



<午前の部:幼児・1年2年親子サッカー教室 参加者集合写真>



<午前の部:1年2年補欠ゼロリーグ参加者集合写真>













<3 年および 4 年クワトロゲーム大会参加者集、初心者サッカー教室参加者集合写真>



#### <午前の部 幼児親子サッカー教室に関しての主な感想・ご意見>

- •子供も親も大変楽しくできました。
- ・いつもありがとうございます!普段仕事で触れ合うことが少ない父と息子が、一緒に体を動かせて良かったです!!高校生のお手伝いの方も息子とたくさん遊んでくれて息子もとても喜んでました!!!またよろしくお願いします!!!"
- ・良かった:準備体操から子どもたちが楽しそうにしており、飽きることなく全行程を終えられた。高校生の子たちも一人一人が考えて行動していたこと、とても素晴らしかったです。
- ・改善して欲しいこと: 親子サッカーではありますが、試合につきましては子どもだけで参加するほうが良かったかも知れません。 親が ゴールキーパーをすると点数を入れられるゴールを決めても止められてしまい、見ていて可哀想でした 🕢 親は親でやっているの を子どもに見てもらうのも楽しいかな、と思いました。 ですが、全体的に楽しめたので来年も楽しみにしてます!"
- ・親子サッカーは指導の方が楽しいサッカーをしましょうというスタンスで、本当に楽しく参加できました。4年の長男はクアトロに参加しサッカークラブには入っていませんが、試合でいっぱいサッカーをすることができていい体験になり楽しかったと話してました。 スタッフの皆様、ありがとうございました。
- ・親子で参加でき、また初心者の子供が楽しみながら参加できるようにしてくださって良かったです。また参加したいと子供も言っていて本当に参加できてよかったです。
- ・スタッフの人数が充実してくれていたおかげで子どもの気分の浮き沈みに上手く対応して臨機応変に進行してくれていたところが 親も子も助けられました。日陰や長椅子、水分補充の準備諸々ありがとうございました。
- ・当日の案内についての連絡が前日で遅かった。1週間前にはという旨が記載されていたので別の予定を入れてしまい混乱した。 整列後の段取りも悪く仕切りが悪かった。
- ・親子サッカーの導入部分で、他の仲間との触れ合いを提起していたが、基本親子以外との関わりを持てるようなメニューがなかったので、入れてほしいなと思いました。
- ・高校生たちが子どもたちにポジティブな声かけをしてくれて、とても好感を持ちました。チーム編成が我が家の年長と年少とサポートの高校生に入ってもらいましたが、年少さんがあまり試合に参加できず、3 試合同じ対戦だったので、対戦チームの皆さんに申し訳なかったなと思いました。親も一緒にいたので、例えば手前コート、奥のコート毎に、奇数チームは右に1つズレるなどの指示で対戦チームを変えることができ、子どもたち同志の交流ももっと増やすこともできたかなと思いました。このような機会を作ってくださった運営、スタッフ、高校生の皆さまありがとうございました
- 楽しめました。ありがとうございました。

# <午前の部 1年2年親子サッカー教室に関しての主な感想・ご意見>

- ・コーチ達が、とても一生懸命にサッカーを教えて下さったり、楽しませて下さったりで、子供も親も素敵なイベントに参加出来て、とても良かったと思いました。有難う御座いました。
- ・姉弟一緒に一つのクラスに参加したが、サポートしていただいたおかげでこども達それぞれが楽しむことができてありがたかったです!暑かったので、テント、椅子、水分の用意が嬉しかったです。
- ・子ども達は、『楽しかった、明日も行ける?来週もある??』と言っていました。サッカーを本気でやるというよりは楽しんでやると言うのが、うちの子達には合ってたようで、こういう教室があれば通いたいなぁと思いました。色々な人とチームになり対戦できたのが楽しかったです。

# <午前の部 1年2年補欠ゼロリーグに関しての主な感想・ご意見>

- ・教えてくれる方がたくさんいてにぎやかで盛り上がっていて良かった
- •1 チームに、お兄さんが 1 人ついて、コミュニケーションをはかってくれたので、子供同士も和やかにできたようでとてもよかったです! またやりたいです!
- ・終わった後の顔が楽しそうで良かったです!ありがとございます!"
- ・初参加でしたが、サッカーを知ってる子達と試合ができ、最初のウォーミングアップは気分が上がり楽しかったそうで、充実した時間になりました。悪かったとこはないです。ありがとうございます
- ・初めてでしたが、お友達とチームを作れて試合ができたことや高校生と一緒にサッカーをできたことがとても楽しかったようです。 是非来年以降も続けていただければありがたいです、よろしくお願いします。"
- ・1、2年合同のゼロリーグは、珍しいので、学年違いで普段一緒にできない大好きなお友だちも誘って参加しました。見事に誰一人同じチームにならず、それもまた結果的にそれぞれが一人でもできるという自信に繋がったように思えました。高校生コーチや指導者の方が気さくで優しく声掛けしてくれるので、照れながらもとても嬉しそうでした。また、私たち親にもアドバイスなどをいただけて励みになりました。まだまだ気分にムラがある子なので、なかなかスポ少やクラブチームは敷居が高く、こういう場があるのはありがたいです。普段スクールでは、ふざけたり、求められていることと違うことをして評価されにくい子なのですが、ゼロリーグでは自分のしたいように自由に伸び伸びと活動し、その成長した姿に驚かされました。やはり試合をしてこそ強くなるのだなと思い知らされます。最後にやった二チーム合同の試合では、ゴールを二つ置きつつもボールは一つ(ボールを増やす練習しか知りませんでした)だったので、子どもたち自身が自然に考えて行動できる環境が整っており、感心しました。
  - ・試合数も多く、学年も合同だったので、お友だちからの刺激もたくさんいただきました。終わってからも我が子だけでなく、あちこちからもっとやりたい!という声が上がっており、頼もしかったです。
  - ・今回6年のお兄ちゃんは、時間が合わず参加できなかったのですが、高学年になるとどこかに所属していないとサッカーができな

い環境にあるので、次回も期待しています!

- 関わってくださったすべての皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。
- ・盛岡北高校サッカー部のお兄さん達と、一緒にプレーできたのが楽しかったようです。
- いつも楽しいイベントを開催していただき、ありがとうございます。"

# <午後の部 3年クワトロゲーム大会に関しての感想・ご意見>

- ・実力がある人ない人共に楽しめるシステムになっていて良かったと思う。もっとサッカーする人が増えるように参加する人が増えるように広告をもっと広めても良いと思いました。運営の方々お疲れ様でした。
- ・毎回くじ引きでメンバーがかわるのがおもしろいと思いました。初めて顔を合わせる子の中でもサッカーを楽しめたようでした。北高 生の働きも関心して見ていました。また機会があれば参加したいです。
- ・スタッフの充実感、最高です
- ・はじめての子たちと一緒に出来て刺激をうけたと思います。ポジション決めたり話し合いながらプレーが出来楽しかったと本人は話してます。

また参加したいです。"

・はじめて会った子と一緒にサッカーができる機会はとても貴重なので、良かったです。

#### <午後の部 4年クワトロゲーム大会に関しての感想・ご意見>

- 普段のチームメイトと違うのでお互い刺激になったと思います。
- •子どもがとても楽しかったと言っていました。ありがとうございました!
- ・クアトロは色々な人とチームを組めて自分のレベルが上がった。コーチが優しかった。スタッフの皆さんお疲れ様でした。
- ・娘は、去年も参加させていただき、楽しかったみたいで、今年も参加させていただきました。今年は、本人は、行く前から目標を優勝(1位)に設定して望んだため、コミニュケーションをしっかりとって、友達も作る、得点王になる等、作戦をたててました。お陰様で本人は個人で2位と素晴らしい結果になり、コミニュケーションもとれ、友達も出来て、最後のチームの子どもたち同士では、「俺たち最高のチームだね」と言ってたみたいです。娘にとって最高の経験をさせていただきありがとうございました。大会終了後も、沢山のコーチさん、スタッフさん、子どもたちからお声をかけていただき、本人は、とても喜んでいて、自信になったみたいです。チームの垣根をなくしての「クワトロゲーム」(順位有り)は、子どもたちのモチベーションをあげるにも、とても良いと思います。他の地区のキッズ交流会でも取り入れていただきたいです。
- これからも参加させていただきますので、よろしくお願いいたします。

# <午後の部 3 年~6 年 初心者サッカー教室に関しての感想・ご意見>

とても楽しく参加できました。

# <特別協賛社 新日東鋼管株式会社様からの代表コメント>

第4回ニットーキッズサッカーフェスティバルを大きな怪我も無く、無事に開催する事が出来ました。サッカー協会、滝沢市、盛岡北高校サッカー部のスタッフ全員が子供達に楽しんで欲しいという気持ちが大いに伝わるイベントになったのでないかと思います。

今回特に印象的だったのは、初心者サッカー教室に飛び込みで参加して貰った子供達です。最初は誘っても「サッカーは好きじゃないからやりたくない…」と言っていた子供達が、いざ終わってみると「またやりたい!楽しかった!」と目を輝かせていた姿が非常に印象的でした。

関係者の皆様、本当にお疲れ様でした。そして本当にありがとうございました。

新日東鋼管株式会社 代表取締役専務 藤村亮介

# <運営スタッフのコメント>

爽やかな秋空の下、子ども達の笑顔が弾け、楽しそうな声が響きわたったニットーサッカーフェスティバル。第4回を迎えた今回は225名もの参加がありました。どの子も一生懸命にボールを追いかけて走り、シュートやドリブル、パスをし、仲間と声をかけ合っていました。はつらつと走り回る姿は、本当のサッカーの楽しさを思い出させてくれました。そんな子ども達にありがとうと伝えたい思いです。

また、子ども達を応援していらっしゃった、お父さん方お母さん方の笑顔と励ましの声もとても温かく、幸せな気持ちにさせていただきました。ありがとうございました。

盛岡北高サッカー部の皆さん、サッカー協会の方々、新日東鋼管株式会社の皆様のお力添えに感謝申し上げます。今後とも岩手のサッカーを盛り上げていただきますようお願い申し上げます。 岩手から日本代表を!

滝沢市サッカーフェスティバル実行委員会 委員長 伊藤 修

フェスティバルに参加した部員からは、

「疲れたがやり切った」「子どもたちが可愛かった」など、自分たちも子ども たちからパワーを受けとり、充実感や達成感をいただいたという感想がたくさんありました。 とても楽しい1日を過ごさせていただきました。

今回の運営補助を通して、子どもたちに教える難しさ、特に楽しみながら教える難しさを体験、学びました。

今回の体験や学んだことを活かし、日頃ご指導していただいている方々に感謝の 気持ちを持ちながら、サッカー部そして盛岡北高生として活動していきたいと思います。 ニットーキッズサッカーフェスティバルの運営補助に携わらせていただき、 誠にありがとうございました。

盛岡北高 サッカー部 主将 加藤綾隼

編集:事務局 蝦名